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平成２５年海南市議会９月定例会通告一覧（一般質問） 

通
告 

議席番号 

通 告 者 名 
質    問    要    旨 

１ ２０番 

片 山 光 生 

登壇時間 ５分 

１ 緊急地震速報について 

(1) ８月８日における市の対応について 

 (2) 市における同報無線の取り扱いについて 

２ 災害時における避難所運営について 

 (1)  避難所トリアージについて 

(2) 収容について 

３ 女性目線による防災対策について 

(1) 女性職員登用について 

(2) 女性だけの専門委員会設置について 

４ 自主防災組織の充実・育成について 

(1) 結成率 100％の地域と 70％台の地域の現状について 

(2) 補助金について 

(3) 防災リーダーの育成について 

(4) 防災リーダーに市職員の活用を 

５ 災害時業務計画について 

(1) 基本方針について 

(2) 懸案事項について 

(3) 策定状況は 

６ 津波孤立予想地域について 

(1) 津波孤立予想避難場所への対策について 

(2) 防災倉庫の設置基準について 

(3) 備蓄物資の充足率は 物資の内容は 

(4) ＨＰによる災害備蓄物資の公表について 

７ 災害時要援護者名簿について 

(1) 取り組みについて 

(2) 開示について 

８ 耐震シェルターについて 

(1) 家屋の耐震化、改修について 

(2) 当局による耐震シェルターの認識について 

９ 南海トラフ巨大地震について 

津波対策の考え方について 
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通
告 

議席番号 

通 告 者 名 
質    問    要    旨 

２ ８番 

榊 原 徳 昭 

登壇時間 10分 

１ 景観支障防止条例の制定を求める 

(1) 市内において「廃墟的」に該当する家屋の件数は調査され

ましたか 

 (2) 市内にある廃墟的家屋についてどのような見解、考えを持

たれていますか 

 (3) 住民が不安視する廃墟的家屋についての対策を講じる考

えはありますか 

 (4) 発生が予想される南海トラフ巨大地震の被害想定を踏ま

え、防災という観点に立っての廃墟的家屋についてのお考

えはありますか 

 (5) 避難場所や避難タワーまでの避難経路において、地震の影

響ですぐにも倒壊が危惧される住宅の件数について実態

把握されていますか 

 (6) 地震発生にかかわらず、廃墟的家屋から屋根瓦等が落下す

ることにより、通行人、特に通学する子供たちに危害を加

えるという可能性について考えていますか 

 (7) 火災発生や地震により避難路を塞がれることを極力未然

に防ぐという防災面からも必要ではないですか。 また、

火災時に延焼のおそれのある部分の防火改修は考えられ

ませんか 

 (8) 県が「景観支障防止条例」を施行していますが、本市の状

況に見合った本市独自の条例を制定していただきたい 
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通
告 

議席番号 

通 告 者 名 
質    問    要    旨 

３ ５番 

黒 木 良 夫 

登壇時間 10分 

１ 軽度・中度難聴児の対策について 

(1) 乳幼児や児童・生徒の耳の健康診断に関する現状はどうか 

 (2) 検診の結果、補聴器の装用が必要とされた児童・生徒はど

の程度いるのか 

 (3) その中で、軽度・中度と言われる児童・生徒はどの程度把

握できているか。また、そのように判断された場合に、補

聴器装用の必要性について、その家族にどのように説明し

ているか 

 (4) 文部科学省の「改訂版通級による指導の手引き 2007」に

より、通級による指導における軽度の障害がある児童・生

徒に対する指導方法の記載があると思うが、具体的にはど

のような指導をしているのか 

 (5) 県の要綱を超えた形の要綱を望むが、市の考え方を伺う 

２ 「健康マイレージ」の取り組みについて 

 (1) 県下の状況について 

 (2) 本市として導入の考えはないか 

 (3) 本市として何か他の取り組みはないか 

４ １８番 

川 端  進 

登壇時間 30分 

１ 元気交付金について 

 (1) 本市の採択事業 

 (2) 今後の用意・準備 

 (3) 本市の政策的姿勢 

２ 固定資産について 

(1) 固定資産台帳整備の実現 

(2) 適正徴収へ全棟調査 

３ 補助金改革について 

(1) 補助金交付制度の見直し 

(2) 下津町商工会補助金の見直し 

４ シルバー人材センターについて 

(1) 業務中の事故に係る対応 

(2) 業務内容・メニューの検討 

５ 海南医療センターの経営について 

(1) 旧病院時代の実態と改革プラン 

(2) 平成 30 年度決算に向けての経営方針と体制 
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通
告 

議席番号 

通 告 者 名 
質    問    要    旨 

５ ７番 

黒 原 章 至 

登壇時間 10分 

１ (仮)西部スポーツセンターについて 

(1) サッカー(フットサル)場とテニスコートを分離すべきで  

 は 

(2) 施設名称に駒野選手の名を取り入れてはどうか 

(3) 公募事業の目的は何ですか 

(4) 公募事業と施設整備の一貫性は 

(5) 施設運営計画(年間)は 

(6)  (仮)西部スポーツセンターの基本的な目的は 

６ ２番 

川 口 政 夫 

登壇時間 10分 

１ 防災対策について 

(1) 災害時応援協定について 

(2) 備蓄の状況について 

(3) 木造住宅耐震補強設計及び耐震改修補助金について 

(4) 石油コンビナートの対策について 

(5) ８月８日の誤報防災メール時の対応について 

(6) 防災カメラについて 

２ 一部事務組合について 

事務組合の統合について 

７ ２１番 

中 西  徹 

登壇時間  5分 

１ 市債権滞納問題について 

(1) 債権管理に対する検討をしているか 

(2) 一括管理をする体制づくりを考えるべきではないか 

８ ６番 

中 家 悦 生 

登壇時間 10分 

１ 「いじめ防止対策推進法」の制定を受けて 

(1) 努力義務とされている地域いじめ防止基本方針の策定と  

公表について 

(2) 先進事例を参考に本市独自の対応を 
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通
告 

議席番号 

通 告 者 名 
質    問    要    旨 

９ １３番 

橋 爪 美惠子 

登壇時間 15分 

１ ごみ問題について 

(1) 家庭用有料指定ごみ袋について 

① 一般家庭用の「燃やせるごみ」の袋、「埋め立てごみ」の

袋が有料指定袋になったことについて、市民の意見は上

がっているか 

② 指定ごみ袋の改善を求める 

(2) 「ペットボトル」、「その他プラスチック」の収集について 

① 「ペットボトル」、「その他プラスチック」収集について

市民の意見は上がっているか 

(3) ごみの減量を市民とともに進めるために 

２ 予防接種のさらなる推進と公費助成を 

(1) 風疹予防接種のさらなる推進について 

(2) 子供の予防接種、おたふくかぜ、水痘、Ｂ型肝炎ワクチン 

接種の推進と公費助成を 

(3) 高齢者への肺炎球菌ワクチンの推進と公費助成を 

３ 海南医療センターへ産科の設置を 

新しい海南医療センターで、安心して出産できるように努力 

を 

10 １４番 

河 野 敬 二 

登壇時間 15分 

１ コミュニティバス七山線について 

(1) 現状について 

① 路線について ― なぜ今のところでの運行か 

② 運行日・運行回数・乗車状況 

③ 利用者数はふえているか 

(2) 路線の変更を求める 

２ 塩津漁港整備工事「海上地盤改良工」と「撤去工事」につ 

いて 

(1) 工事について 

① その内容について 

② その工事の必要性 

③ 塩津漁港の今後の工事は 

(2) 入札について 

① 入札の内容について 

② なぜ１社だけの参加で高い金額の落札か 

③ その点についてどう考えているか 

(3) 今後の改善策 
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通
告 

議席番号 

通 告 者 名 
質    問    要    旨 

11 １１番 

上 田 弘 志 

登壇時間 15分 

１ 庁舎移転（計画）後の跡地及び旧市民病院跡地の利用につい 

  て 

(1) 防災的観点から利用してもよいか検討したのか 

(2) 現庁舎及び旧市民病院跡地だけでなく、旧ココビル周辺も 

含めてのまちづくり計画の策定が必要でないか 

(3) 計画づくりへの市民の参画をどのように考えているか 

(4) 基本構想・基本計画と切り離し、計画を検討すべきでない 

 か 

２ 障害者の抱える「65 歳問題」 

(1) 介護保険制度と障害者福祉制度の適用について 

① 介護保険法が優先されるとなった方への周知、説明はど

のように行っているか 

② 一律に介護保険サービスを優先させてはいないか 

③ 申請者が必要としている支援内容について、介護保険サ

ービスによる可否の判断はどのようにしているか 

④ 不服審査を請求できることを申請者に説明しているか 

12 １２番 

岡  義 明 

登壇時間 20分 

１ 海南市住宅リフォーム工事補助金制度について 

(1) 制度を創設された市長の考え(思い)は 

(2) 市民が活用しやすい制度に 

(3) 経済効果について 

２ 小中学校の普通教室へのクーラー設置について 

(1) 現状の問題点と対策について 

(2) クーラー設置をどのように進めていくのか 

 


